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Horário: das 09:00 às 12:00 horas. 1 
Local: Auditório “A”. 2 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 3 
1º Assunto- Projeto de Materiais Permanentes do Hospital Evangélico de Londrina. 4 
Apresentação: Marisa Ferreira- Diretora Administrativa do Hospital Evangélico de Londrina Maurício 5 
Rodrigues de Paula- Gerente da Área de Informática. O grupo apresentou a situação geral  do Hospital 6 
Evangélico  no momento e as necessidades de aquisição de materiais permanentes para sua manutenção 7 
e suas dificuldades. O Sr. Maurício apresentou também a situação  da Área de Informática do Hospital 8 
Evangélico de Londrina. O Sr. Maurício explicou o porque de melhorar a área de informática que irá 9 
atender todos os setores do Hospital com uma política eficaz e humanizada com aumento de 10 
produtividade e diminuição de gastos, com acompanhamento de estatísticas. O valor de projeto total é de 11 
1.735.350.00 reais e o governo já tem um empenho de 500.000.00 reais. O parecer da comissão de 12 
Assistência à Saúde e Acesso ao SUS foi favorável diante da questão apresentada pelo grupo do Hospital 13 
Evangélico de Londrina. 2º Assunto- Questão sobre o Idoso Apresentação: Dr. Ruy Pedruzzi. Dr. Ruy 14 
apresentou como versos preliminar. Dr. Ruy evidenciou a situação do idoso no Brasil relacionado ao 15 
alcance de maior longividade das pessoas pelo fato da melhora de condições de vida, aumentando assim 16 
o n.º de idosos no Brasil. Dr. Ruy comentou que a Bíblia traz citações sobre os idosos. Disse que a Lei 17 
brasileira tem poucas citações que protege o idoso e que não existe um especial para o idoso. Foi 18 
apresentado a definição dos Direitos dos Idosos, com grande ênfase ao atendimento humanizado ao 19 
Idoso, não deixando o idoso nunca desprotegido, principalmente no que diz respeito ao atendimento 20 
médico através do SUS. Assim como psicológico e uso prioritário de todo tipo de atendimento social e 21 
político. O documento apresentado pelo Dr. Ruy detalhou os Direitos dos Idosos garantindo de forma 22 
grandiosa os Direitos dos Idosos. O documento também apresentou a necessidade de capacitação para 23 
todos da área de saúde no que diz respeito ao Idoso para atendê-lo na sua plenitude. Dr. Ruy disse a 24 
comissão que os detalhamentos serão resumidos. Dr. Ruy sugere transferir discussão para outra reunião 25 
mediante o debate que gerou sobre o detalhamento do documento. Dr. Ruy pediu uma subcomissão para 26 
estudar o assunto, disse também que o idoso está sendo mal atendido, por isso, pediu a sensibilização da 27 
comissão. A comissão pediu para melhorar agrupamento da Resolução e retornar a comissão para 28 
reapresentação da Resolução. 3º Assunto- A Sr.ª Francisca Barros da Silva pede discussão sobre a Lei 29 
8246/86 que trata da pensão para pacientes vitimados de Hanseníase. O Sr. Sebastião Carlos Pamplana  30 
explicou a situação de quem ficou muito tempo internado e perdeu o contato com a sociedade e como se 31 
adquiria as pensões e que tinha muitas pessoas tinham benefícios nacionais e estaduais o que hoje está 32 
sendo impedido de se receber duas pensões e não consegue manter  e terão que voltar para o Hospital. 33 
Esta comissão encaminha para que junto com o Conselho Estadual de Saúde se encaminhe para a 34 
Jurídica imediatamente e se estude uma ajuda de custo para não desamparar as pessoas vitimadas por 35 
Hanseníase. 4º Assunto- Encaminhado pela conselheira Terezinha Lima, conselheira estadual de saúde, 36 
que trouxe a esta comissão uma denúncia de cobranças indevida de atendimento médico hospitalar pelo 37 
Hospital e Maternidade Santa Catarina na cidade de Cascavel. A comissão encaminhou a SESA e pediu 38 
resposta para a próxima  reunião. 5º Assunto- Denúncia através de e- mail de Odalina sobre pessoas 39 
que fazem cirurgias de redução de Estômago sem passar por filas no Hospital Angelina Caron. A comissão 40 
remete para a mesa Diretora, que enviará para a SESA para verificar o que realmente se procedeu nesta 41 
situação. 6º Assunto- Denúncias de e- mail que o Gestor é manipulador de recursos e Presidente 42 
daquele Conselho, envia Nelson Edison de Moura Rosa da  cidade de Matinhos A Comissão retorna a Mesa 43 
Diretora, que envie ofícios de pedido de esclarecimento mais detalhados ao CMS. De Matinhos. 7º 44 
Assunto: Pedido da comissão que os e- mails sejam analisados pela Ouvidoria antes de serem passados 45 
as comissões. 8º Assunto- Problema de Locação do Hospital de Umuarama- Pr. A comissão retornou a 46 
mesa Diretora, pois a comissão está ciente e depende da consciência do Conselho Municipal local que 47 
verificará a locação, contratos, ver todos os requisitos necessários, precisamos de mais dados. Esperamos 48 
resposta do C.M.S de Umuarama.             49 
 50 


